

Veículo: Crónica

Data: 01/09/2014

Título: Música, teatro y más, en clausura del mes de la lactancia materna

Link: http://www.cronicadelquindio.com/noticia-completa-titulo-musica_teatro_y_mas_en_clausura_del_mes_de_la_lactancia_materna-seccion-armenia-nota-78020.htm

Música, teatro y más, en clausura del mes de la lactancia materna



Más de 100 personas participaron de la jornada en el hospital del sur, donde se dieron mensajes con los beneficios de amamantar a los bebés.

Con la asistencia de más de un centenar de personas, Red Salud Armenia clausuró el mes de la Lactancia Materna.

En el auditorio del hospital del sur, los funcionarios de la entidad presentaron obras de teatro, trovas, bailes, cantos, entre otros actos que contenían mensajes alusivos a los

beneficios de amamantar de manera exclusiva a los bebés durante los primeros seis meses de vida.

La médica Carolina Henao, que se desempeña en el programa de Gestación y Parto con Amor ‘Un compromiso de tres’, compartió su experiencia como madre lactante acompañada de su esposo y su bebé.

Luego se cumplió la premiación de los actos que participaron en el cierre, alcanzando el primer lugar el área administrativa del tercer piso del hospital, que realizó el baile “mami lactando”. El segundo puesto lo ocupó el grupo de servicio de urgencias con las trovas “lactancia, un triunfo para toda la vida” trovas. El tercer fue otorgado los jóvenes del programa de Servicio Amigable con la representación teatral y canto “mamis tiernas, damos leche materna”. El último puesto se lo llevó el grupo de consulta externa con el canto “sí a la leche materna, no al tetero”.

Por desarrollar la mayor cantidad de actividades de promoción de la lactancia materna, el Centro de Atención Ambulatoria del Sur, CAA del sur, ganó una mención honorífica por el trabajo en equipo y la creatividad demostrada en las labores realizadas durante el mes. El segundo puesto fue para el centro de salud La Patria.

La actividad contó con la presencia del gerente de Red Salud, Rubén Darío Londoño Londoño, representantes de las EPS subsidiadas y personal de la secretaría de Salud municipal, quienes además, sirvieron como jurados de los actos que se presentaron por parte de los empleados de la empresa.